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НА ВСТРЕЧЕ губернатора Югры с жи-
телями Мегиона удалось обсудить не толь-
ко социально-экономическое развитие му-
ниципалитета, но и вопросы общественно-
го значения. Участницы мегионского женс-
кого движения "Инициатива" Виктория Кас-
кевич и Патимат Азизова обратились к Ната-
лье Владимировне с просьбой дать старт
акции "Мама - сердце Вселенной". Девушки
из движения "Инициатива" планируют запу-
стить добрую акцию ко Дню матери. В рам-
ках проекта мамам Мегиона предлагают за-
писать видео о себе, об отношении к Родине
и рассказать о том, какую судьбу они хотят
для своих детей.

Старт акции дан с использованием со-
временного цифрового инструмента - ней-
росети. Участницы предложили губернато-
ру Югры назвать слова, которые ассоцииру-
ются со словом "мама". Так как встреча про-
ходила в День отца, Наталья Владимировна
предложила добавить в описание слово
"папа". После внесения текста нейросеть
сгенерировала картинку, которая стала сим-
волом акции.

Наталья Владимировна выбрала слово
"папа", отметив, что округ выступает за раз-
витие и укрепление семейных отношений, за
счастливое детство в полной семье.

- Счастливого ребенка опекают мама и
папа. Это замечательно и по-настоящему
важно, - отметила Наталья Владимировна во
время прямого эфира.

Напомним, в начале 2023 года, года Вза-
имопомощи в Югре, мегионки объединились
в дружную команду из 20-ти девушек, кото-
рые хотят помогать своим землякам и при-
кладывают для этого все усилия. Две участ-
ницы движения - выпускницы программы
"Женщина-лидер в УрФО". Сейчас "Иници-
атива" работает над десятью проектами в
сфере здравоохранения, культуры, гармо-
низации межнациональных отношений,
благотворительности и других.

"Мама - сердце
Вселенной"

15 ОКТЯБРЯ с рабочим визитом Мегион посетила губер-
натор Югры Наталья Комарова, во время которого обсудила с
исполняющим обязанности главы города Игорем Алчиновым и
депутатами городской Думы промежуточные итоги социально-
экономического развития муниципалитета за текущий год и
планы развития на 2024 год.

В ходе общения глава региона обозначила ряд наиболее
актуальных направлений. В их числе развитие жилищно-ком-
мунального комплекса муниципалитета и реализация програм-
мы расселения аварийного жилья, признанного таковым по со-
стоянию на 1 января 2017 года. Наталья Владимировна пред-
ложила депутатам совместно с администрацией города скон-
центрироваться на принятии решений для того, чтобы в Меги-
оне строилось больше жилья для переселения людей из дере-
вянного жилфонда.

Исполняющий обязанности главы Мегиона ознакомил гу-
бернатора и народных избранников с основными характерис-
тиками экономического развития Мегиона, отметив тенденцию
к увеличению показателей по ряду направлений. Как позитив-
ный момент наблюдается динамика среди крупных и средних
организаций к своему дальнейшему развитию, а значит, готов-
ность вкладываться в будущее Мегиона. Объем инвестиций в
основной капитал в первом полугодии превысил 17,5 млрд руб-
лей.

Мегион участвует в реализации мероприятий 15-ти регио-
нальных проектов, включенных в 6 портфелей проектов Югры.
Все они направлены на повышение уровня и качества жизни
мегионцев.

В городе создаются условия для строительства современ-
ных квартир. После сноса расселенных аварийных домов от-
крываются перспективы для развития этих территорий. На те-
кущий год запланированы к вводу несколько многоквартирных
домов. Один дом, построенный по улице Советской, уже засе-
ляется.

Квартиры получают переселенцы из аварийных двухэта-
жек и дети-сироты. Достраивается микрорайон из пятиэтаж-
ных домов при въезде в город. Там обустраиваются подъезд-
ные пути, предусмотрена автобусная остановка. Есть еще пло-
щадки, где возводятся дома. Пока эти объекты на начальной
стадии.

Обозначив тему строительства социально значимых объек-
тов, Игорь Алчинов сообщил, что подготовлен к вводу в эксп-
луатацию морфологический корпус городской больницы. Он
строился на средства окружного бюджета. Еще один значи-
мый для города объект - реконструируемый в рамках госпрог-
раммы Югры "Социальное и демографическое развитие на

Наталья Комарова в Мегионе

ÂÈÇÈÒ

2021-2023 годы" - Центр социального обслуживания населе-
ния. Итоговую проверку готовности планируется провести в но-
ябре.

Также были затронуты темы формирования комфортной го-
родской среды, развития сфер образования, молодежной поли-
тики, спорта и культуры, волонтерского движения. Говоря о пла-
нах на будущее, Игорь Геннадьевич проинформировал о плани-
руемом капремонте корпусов Экоцентра и общеобразователь-
ной школы № 4, о реализации проекта по созданию технопарка в
школе № 2 и строительстве многофункциональной спортивной
площадки в "Гимназии".

В перспективных планах - совершенствование улично-до-
рожной сети города, строительство спорткомплекса с универ-
сальным спортивным залом и залом бокса, общеобразователь-
ной школы на 1 600 мест и здания для коррекционной школы.

Отвечая на вопрос подготовки городских объектов жилищно-
коммунального комплекса к работе в осенне-зимний период,
Игорь Алчинов сообщил о проведении комплекса мероприятий,
направленных на снятие рисков возникновения внештатных си-
туаций.

Исполняющий обязанности главы города поблагодарил гу-
бернатора за принимаемые решения на уровне правительства
автономного округа, благодаря которым сохраняется стабиль-
ная социально-экономическая ситуация и ведется работа, на-
правленная на повышение качества жизни югорчан.

Далее Наталья Комарова ответила на вопросы депутатов го-
родской Думы, после чего состоялось общение главы автоном-
ного округа с жителями Мегиона.

"ЕДИНАЯ Россия" дала старт Всерос-
сийскому конкурсу к юбилею Конституции
РФ - "30 лет Конституции России - проверь
себя!", который пройдет до 25 ноября на
сайте constitution.er.ru. Принять участие в
нём могут все желающие старше восемнад-
цати лет.

Призовой фонд викторины составляет
1,5 млн рублей. Победителями могут стать
10 человек. За десять минут предлагается
ответить на 10 вопросов об основах госу-
дарственного документа. Система выбира-
ет их случайным образом.

Победителей определят из числа тех,
кто правильно ответил на все вопросы за
максимально короткое время. Их ждут цен-
ные призы, а все остальные участники, про-
шедшие тест, получат электронный серти-
фикат.

Итоги онлайн-конкурса подведут до 30
ноября, награждение победителей состо-
ится в декабре. Пройти тестирование мож-
но на сайте: constitution.er.ru.

К юбилею
Конституции РФ

ÊÎÍÊÓÐÑ
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На контроле депутатов О перспективах развития

ÏÀÐÒÄÅÑÀÍÒ

ВО ВРЕМЯ рабочего визита
в Мегион губернатор Югры Ната-
лья Комарова провела открытую
встречу с жителями муниципали-
тета. В ней также приняли учас-
тие исполняющий обязанности
главы города Игорь Алчинов и
председатель Думы города, член
фракции "Единая Россия", пред-
ставитель Команды Югры Анато-
лий Алтапов.

Открывая мероприятие, Ната-
лья Владимировна обозначила не-
сколько ключевых показателей со-
циально-экономического разви-
тия региона и нашего муниципали-
тета.

- Объем промышленного про-
изводства в Югре за полгода теку-
щего периода составил 3,5 трил-
лиона рублей. Вклад Мегиона
здесь имеет также значимую
долю. В сравнении с прошлым го-
дом индекс промышленного про-
изводства в Мегионе вырос на
33,5%. Это внушает осторожный
оптимизм, что мы не снизим свою
активность в области производ-
ственной деятельности, - отмети-
ла Наталья Комарова.

Она также подчеркнула, что
Югра сохраняет позиции и оста-
ётся в десятке лидеров субъектов
РФ по уровню доходов населения
(8-е место). В Мегионе рост сред-
немесячной номинальной зара-
ботной платы составил 19% в срав-
нении с первым полугодием 2022
года.

- Показатель социально-эко-
номического развития муниципа-
литета и региона в целом находят-
ся в положительном тренде. Важ-
но найти условия и решения, при
которых мы не только сохраним по-
зиции, но и будем их наращивать.
Такие возможности есть. Самое
главное, в этом есть необходи-
мость, - констатировала губерна-
тор автономного округа.

В своем обращении к жителям
Мегиона Наталья Комарова обо-
значила некоторые итоги ранее
прошедшего совещания с исполня-
ющим обязанности главы города и
депутатским корпусом, а также
наиболее актуальные для города
вопросы.

По данным тепловой карты
ЦУР, чаще всего с начала 2023 года
жители Мегиона задавали вопро-
сы о надежности системы ЖКХ,
обеспечении граждан благоустро-
енным жильём, благоустройстве.
Эти и многие другие темы были
подняты и в ходе диалога с губер-
натором Югры.

На встречу с главой региона
пришли родные и близкие воен-
нослужащих. Ольга Любченко,
председатель Общественного со-
вета Высокого и мама сыновей, ко-
торые вместе с другими земляка-
ми выполняют боевые задачи
СВО, поблагодарила губернатора
за хорошее материально-техни-
ческое обеспечение батальона
"Югра".

- Недавно была в Ростове-на-
Дону и встречалась с ребятами,
которые находятся у нас “за лен-
точкой”. Они передают Вам ог-
ромное спасибо за то, что авто-
номный округ смог обеспечить их
всем необходимым. Многие воен-
нослужащие из других регионов
мечтают попасть в наш батальон,
потому что округ обеспечивает
всем необходимым и у нас мини-
мальные потери, - передала
просьбу Ольга Валерьевна.

Вместе с тем родными погиб-
ших военнослужащих была озву-
чена инициатива об увековечива-
нии их памяти на именной стеле.
Губернатор поддержала эту идею
и поручила рассмотреть вариан-
ты ее проектирования и размеще-
ния.

Мегионцы также интересова-
лись возможностью организации
игровой зоны в детской поликли-
нике, строительством молодёжно-
го центра, реализацией других
проектов, внесенных на Карту раз-
вития Югры.

16 ОКТЯБРЯ депутаты Думы
Мегиона, члены фракции "Единая
Россия" посетили морфологичес-
кий корпус в рамках проекта
"Партийный десант". В здании, об-
щая площадь которого составляет
более двухсот пятидесяти квадрат-
ных метров, разместятся патолого-
анатомическое отделение, отде-
ление судебно-медицинской экс-
пертизы и часть хозяйственной
службы.

Представители Команды Югры
проверили готовность комплекса к
эксплуатации и отметили, что на
сегодняшний день пока отсутству-
ют электро-, теплоснабжение и во-
доотведение, хотя монтажные ра-
боты начались ещё в апреле этого
года. Сейчас у депутатов есть один
важный вопрос к подрядчику - когда
объект будет введён в эксплуата-
цию. На встрече присутствовала
заместитель главного врача по хо-

- На Карте зафиксировано бо-
лее 700 проектов. Около 250-ти из
них уже реализованы, еще около
ста - в процессе. Но есть и те, к кото-
рым мы еще не приступали. Их тоже
немало. Здесь вопрос приоритетно-
сти: либо быстрее людей пересе-
лять в новые квартиры, либо детские
сады и дороги ремонтировать, шко-
лы новые строить… Но работаем
так, чтобы хватало ресурсов для
того, чтобы решить все задачи, - от-
метила Наталья Комарова.

У жителей Мегиона, которые по
какой-либо причине не смогли обра-
титься к губернатору лично, также
была возможность до и после завер-
шения встречи задать вопросы на
консультационных площадках спе-
циалистам администрации, пред-
ставителям исполнительных орга-
нов власти и Фонда "Защитники
Отечества".

Отметим, что в рамках нового
формата общения главы региона с
жителями проходят опросы, посвя-
щенные достижениям всех террито-
рий и приоритетам их развития на
2024 год. Мегионцы, присутствовав-
шие в зале, смогли поделиться сво-
им мнением относительно городс-
ких проектов с помощью специаль-
ного QR-кода.

Опрос продолжается, пройти
его можно на портале "Открытый
регион - Югра", перейдя по ссылке
https://opros.myopenugra.ru/polls/
vote_new/?VOTE_ID=51. Предло-
жения, которые получат наиболь-
шую поддержку в ходе голосова-
ния, будут учтены при подготовке
отчета за 2023 год, обращения гу-
бернатора и инвестиционного по-
слания на 2024 год. Голосование
доступно для жителей Мегиона до
19 ноября.

Запись трансляции встречи мож-
но посмотреть в официальной груп-
пе региона "Югра" в социальной
сети "ВКонтакте" https://vk.com/
s h t a b u g r a ? w = w a l l -
134579208_158418.

Впечатлениями о встрече с На-
тальей Комаровой поделились жи-
тели Мегиона.

Представитель штаба Ко-
митета семей воинов Отече-
ства Югры в Мегионе и Ниж-
невартовске Люция Нурмуха-
метова:

"Пришла поблагодарить губер-
натора Наталью Комарову за её от-
крытость, помощь и поддержку се-
мей погибших в зоне СВО, наших
сыновей, мужей, отцов. Мы услыша-
ны, нам помогают. Очень нравится,
как Наталья Владимировна общает-
ся, её живой диалог. Очень внима-
тельно губернатор слушает каждо-
го человека, находит решение по
каждому вопросу".

Председатель Обществен-
ного совета Высокого Ольга
Любченко:

"Встречей осталась довольна,
особых вопросов у меня к губерна-
тору не было, были слова благо-
дарности. Мой сын находится в зоне
СВО, и неоднократно слышала от
него и его сослуживцев, что наш ба-
тальон "Югра" снабжен всем необ-
ходимым. Передала Наталье Вла-
димировне теплые слова от ребят
нашего батальона и букет роз в
благодарность за поддержку".

зяйственным вопросам Оксана Тка-
ченко. Она рассказала, что перего-
воры с подрядчиком ведутся в он-
лайн-режиме и вопросы решаются.

- Сроки сдачи объекта затягива-
ются, потому как подрядчик предос-
тавил трубу на холодную воду ненад-
лежащего качества. Сейчас с под-
рядчиком ведётся работа по постав-
ке недостающих материалов. Наде-
емся, что в течение двух-трёх недель
проблема будет решена и система
отопления будет запущена, - отме-
тил Александр Курушин, депутат
Думы города от фракции "Единая
Россия", представитель Команды
Югры.

Напомним, что объект входит в
Карту развития Югры и находится
под постоянным контролем Коман-
ды Югры.

ГЕРОЯМИ рубрики #Встречи-
ПоСредам на этой неделе стали со-
трудники центра "Счастливая
мама". Исполняющий обязанности
заместителя главы города по го-
родскому хозяйству Евгений Кирпи-
ков пообщался с руководителем
центра Татьяной Самарской и по-
знакомился с деятельностью орга-
низации.

"Счастливая мама" уже пять лет
является поставщиком социальных
услуг для мегионцев. Центр нео-
днократно побеждал в конкурсах на
гранты президента РФ и губернато-
ра Югры на реализацию значимых
для горожан проектов. Недавно не-
коммерческая организация стала
победителем второго конкурса
2023 года гранта губернатора Югры
с проектом "Запуск речи методом
сенсорной интеграции". Целью про-
екта стало создание комплексного
реабилитационного пространства
для развития речи детей с задерж-
кой речевого развития.

- В программу проекта входят
занятия на иппотренажере, лого-
педический массаж, занятия по
сенсорной интеграции, упражне-
ния с гарнитурой Forbrain и вкусные
кислородные коктейли для ребят. В
комплексе эти мероприятия помо-
гут запустить процесс развития
речи или улучшить ее. Всего в про-
екте примет участие 30 ребят. Это

У "Счастливой мамы"
детки с ОВЗ или с инвалидностью.
Для консультации нам можно позво-
нить или написать в соцсетях, - рас-
сказала Татьяна Самарская.

Кроме того, летом центр "Счаст-
ливая мама" переехал в новое про-
сторное помещение по адресу: ули-
ца Садовая, 17/1. Как рассказала
руководитель, родители маленьких
посетителей очень рады, что теперь
появилась возможность получать
все предлагаемые услуги в одном
месте. Сотрудники уже трансфор-
мировали новое помещение под
разные виды деятельности: обору-
довали спортивный зал, кабинеты
логопеда, дефектолога и массажи-
ста, соляную комнату и другие.

Ежемесячно через центр прохо-
дят не меньше 60-ти благополучате-
лей: взрослые и дети, пожилые люди
и молодежь. Отметим также, что в
"Счастливой маме" действуют скид-
ки от 5 до 10% для членов семей во-
еннослужащих.

- Сегодня посетил центр "Счаст-
ливая мама" впервые. Центр замеча-
тельный и с точки зрения оснащен-
ности современным оборудовани-
ем, и с точки зрения разнообразия
услуг, которые здесь оказывают.
Желаю инструкторам и специалис-
там центра успехов в их деле, а "Сча-
стливой маме" - процветания, - про-
комментировал визит Евгений Кир-
пиков.

Заместитель председате-
ля городского Общественно-
го совета Вячеслав Калганов:

"Меня в первую очередь волно-
вал вопрос, как будет обеспечена
жизнедеятельность города в осен-
не-зимний период. Все помнят по-
рыв теплосети в январе этого года…
Но благодаря стараниям работни-
ков Тепловодоканала, администра-
ции Мегиона, управляющих компа-
ний, помощи от Правительства
Югры и других муниципалитетов в
кратчайшие сроки его ликвидирова-
ли и не дали городу замерзнуть. Не
хотелось бы повторения ситуации,
поэтому я задал этот вопрос на
встрече с губернатором и получил
ответ, который меня полностью
удовлетворил. В целом же, хочу от-
метить, что по сравнению с преды-
дущими встречами, на которых все-
гда было много частных вопросов, на
этот раз их меньше, и решались они
в рамках личного приема граждан
губернатором".

Лидер муниципального от-
деления "Движение Первых"
Раиса Полетаева:

"У меня был вопрос про путеше-
ствия. Я спросила, можно ли запус-
тить круглогодичные электрички по
маршруту Нижневартовск - Сургут -
Когалым, потому что этот вид транс-
порта в два раза дешевле, чем авто-
бус, плюс есть скидка на билет для
детей. Наталья Владимировна ска-
зала, что это хорошая идея, которая
будет способствовать развитию ту-
ризма. Обязательно этот вопрос
проработают с РЖД и, возможно, в
скором времени у нас будут курси-
ровать электрички по всему округу.
Я уже не первый раз участвую во
встречах с губернатором. Мне ка-
жется, Наталья Владимировна - это
открытый, с чувством юмора чело-
век. Каждому, кто к ней обращается
с каким-либо вопросом, уделит
столько внимания, сколько необхо-
димо".

Депутат Думы Мегиона от
фракции "Единая Россия",
представитель Команды
Югры Михаил Макаров:

"Сейчас горожане задают дета-
лизированные вопросы, которые
касаются их места проживания, ка-
чества подъездов, дорог возле до-
мов и т.д. Вопросы жителей ставятся
на контроль, и есть понимание, что
они будут решены. На этой встрече
должен был быть Олег Александро-
вич Дейнека. Но так случилось, что
его нет с нами… Он тоже всегда брал
на себя большую ответственность и
решал самые сложные вопросы.
Часть из них осталась его команде,
и с этими вопросами мы должны
справиться, чтобы люди видели по-
зитивные изменения".

Председатель татаро-
башкирской общественной
организации "Булгар" Зухра
Бикташева:

"Хочется сказать о том, насколь-
ко наш губернатор грамотный, раз-
носторонний человек - на любой
вопрос у нее всегда найдется ответ.
По поводу этой встречи отмечу, что
она прошла спокойно, в друже-
ственной атмосфере. Значит, нет
таких острых вопросов, которые бы
беспокоили наших жителей".

ÎÒÊÐÛÒÛÉ ÐÀÇÃÎÂÎÐ

МарияМарияМарияМарияМария
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Результат виден
каждому

Качественное образование, здравоохранение и коммуналь-
ная инфраструктура становятся все более доступными для
жителей округа благодаря реализации народной программы
"Единой России" - "Карта развития Югры". В нашей подборке -
некоторые итоги работы Команды Югры за прошлую неделю.

В Мегионе по окружной программе на четырех участках
провели замену тепловой сети: два объекта в Мегионе, еще
два - в Высоком. Помимо этого, в рамках подготовки к осенне-зимнему
отопительному сезону провели капитальный ремонт с заменой трубопро-
вода на участке по улице Кузьмина. Завершили работы и по благоустрой-
ству участков, где в этом году МУП "Тепловодоканал" проводило ремонт
после порывов, выявленных во время гидравлических испытаний.

Благоустройство этих участков входит в Карту развития Югры и нахо-
дится на контроле Команды Югры, представителями которой являются
депутаты Думы Мегиона от фракции "Единая Россия".

В Локосово Сургутского района совсем скоро появится
новая амбулатория со стационаром. Уже сейчас объект готов на
95%. Новое здание было возведено с нуля. Амбулаторию оснастят всем не-
обходимым - мебелью и медицинским оборудованием. Планируют завезти
в том числе оборудование для неотложной помощи взрослым и детям, про-
ведения медицинских анализов, дезинфекции многоразового инструмен-
тария. Врачебная амбулатория рассчитана на 25 посещений в смену и 5
коек дневного стационара.

В Приобье Октябрьского района завершился ремонт дороги
по улице Октябрьской. Напомним, создание качественных дорог, на-
дежной транспортной инфраструктуры, безопасность земляков - одна из
важнейших задач Команды Югры. К капитальному ремонту автомобильной
дороги с асфальтобетонным покрытием и строительству тротуара в переул-
ке Октябрьский в Приобье приступили в конце сентября. Результат местные
жители могут оценить уже сейчас. Реализация проекта обеспечит безопас-
ность и комфорт для жителей и гостей улиц Одесская, Набережная, Берего-
вая, а также членов лодочного кооператива и любителей лыжного спорта.

В Нефтеюганске на территории 14-ой школы завершился
первый этап обустройства новой комплексной спортплощад-
ки, которая входит в Карту развития Югры. За 4 месяца на объекте
провели демонтаж старого оборудования, корт залили новым слоем ас-
фальта и постелили финишное резиновое покрытие, по периметру уста-
новили хоккейную коробку с сеткой, баскетбольные кольца и ворота. Но-
вое сооружение можно будет использовать в любое время года. В следую-
щем году будет реализован второй этап строительства спортивного объек-
та - на площадке установят современное освещение.

В Нефтеюганском районе сдали в эксплуатацию 8 объек-
тов Карты развития Югры из 29-ти. Ещё два будут закончены до
конца года. Так, в посёлке Каркатеевы будет введена в эксплуатацию блоч-
но-модульная водоочистная установка. Она обеспечит питьевой водой весь
населенный пункт, а это более 1700 жителей. Кроме того, этой осенью
будет закончена вторая очередь уникального эко-парка "Зелёный остров"
в посёлке Куть-Ях. В лесном массиве появятся экологичные тропы из гра-
нитной крошки, искусственный пруд, амфитеатр и сцена.

ÄÀÉÄÆÅÑÒ

ÁËÀÃÎÓÑÒÐÎÉÑÒÂÎ

Спортивный праздник

Новые объекты в городе

В МЕГИОНЕ установили
шесть новых информационных
лавочек и урн. Расположение ин-
формационных объектов было

выбрано согласно опросам жите-
лей города. Четыре лавочки и
урны были установлены по улице
Губкина, а остальные - возле шко-

СДАЧЕЙ нормативов отметили
свои профессиональные праздни-
ки работники полиции. День ГТО
приурочен к 100-летию образова-
ния подразделения участковых
уполномоченных и Дню полиции.

С предстоящими торжествами
участников физкультурно-спортив-
ного мероприятия поздравили на-
чальник управления спорта адми-
нистрации города Эльвира Таба-
ченко и заместитель начальника
ОМВД России по г. Мегиону Дмит-
рий Стаев.

лы № 9 и жилого дома "Манда-
рин".

На каждом из объектов мож-
но найти специальный QR-код.
Если навести на него камеру
смартфона, то откроется ин-
формация о деятельности тер-
риториального общественного
самоуправления и о том, как
туда вступить. Они станут допол-
нительным украшением в бла-
гоустройстве нашего города.

Напомним, что на сегодняш-
ний день в Мегионе зарегист-
рировано два ТОСа - "Победа"
и "Соболь".

Ранее мы уже рассказывали
о "Празднике нашего двора",
который проводился на сред-
ства, предоставленные из ок-
ружного бюджета в рамках
софинансирования программы
"Развитие гражданского обще-
ства".

Новоселы получают ключи
ЕЩЕ одна мегионская семья

получила ключи от новой кварти-
ры в девятиэтажном доме по ули-
це Советской. С приятным и зна-
чимым событием в жизни ново-
селов поздравил заместитель
главы города Алексей Владими-
рович Петриченко:

- Дом - именно то место, где
семья проводит время вместе,
где происходят самые счастли-
вые моменты в жизни каждого.
Радует, что теперь эти счастли-
вые моменты вместе с семьей вы
сможете проводить в комфорт-
ных условиях. Поздравляю вас с
новосельем и желаю, чтобы в
этой квартире у вас было как мож-
но больше радостных событий!

Алексей Владимирович тор-
жественно вручил ключи семье
Гаджимурадовых, и новоселы
пригласили всех присутствующих
осмотреть вместе с ними новую
квартиру.

- Очень удачная планировка,
потолки высокие, светлая и про-
сторная квартира. Ремонт тоже хо-
роший, нам очень нравится. С не-

ÆÈËÜÅ

терпением ждали этого события, и
сейчас, конечно, у нас только радо-
стные чувства, - поделился эмоци-
ями Тельман Нариманович.

Общая площадь жилых поме-
щений в доме № 15/1 по улице
Советской, который сейчас засе-

ляется, составляет 4 182,5 квад-
ратных метров. Здесь 17 одно-
комнатных, 36 двухкомнатных и
18 трехкомнатных квартир. В
доме приобретены квартиры
для семей из аварийных домов
и детей-сирот.

В больнице - молодые врачи
НАЗИРДЖОН Салимджоно-

вич Азимов приступил к работе
врача-хирурга ЦАХ (центр амбу-
латорной хирургии) БУ "Мегион-
ская городская больница" в сен-
тябре этого года. Молодой врач
совсем недавно окончил ордина-
туру Новосибирского государ-
ственного медицинского универ-
ситета, а до этого получил крас-

ный диплом врача по окончании
Таджикского государственного
медицинского университета име-
ни Абуали ибни Сино.

Илёсджон Умарович Ашуров,
врач-кардиолог, приступил к ра-
боте в ЛКО (лечебно-консульта-
тивное отделение) БУ "Мегионс-
кая городская больница". Моло-
дой врач также окончил Таджик-

ский государственный меди-
цинский университет имени
Абуали ибни Сино и ординату-
ру Новосибирского государ-
ственного медицинского уни-
верситета.

Пресс-центр БУ "Мегион-
ская городская больница"

ÕÎÐÎØÀß ÍÎÂÎÑÒÜ ÃÒÎ

На дне ГТО наградили мегион-
цев, отличившихся на муниципаль-
ном этапе фестиваля Всероссийс-
кого физкультурно-спортивного
комплекса "Готов к труду и оборо-
не" среди работающего и нерабо-
тающего населения, в разных воз-
растных ступенях.

После выступления танцоров
из Школы искусств "Камертон" и
небольшой музыкальной разминки
сотрудники полиции показали
свою спортивную натренирован-
ность на различных этапах ГТО.
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МЫ продолжаем рассказывать об участницах женс-
кого движения "Инициатива". Наталья Капуста поведа-
ла о том, почему она решила присоединиться, какие про-
екты уже реализованы и что есть в планах на будущее.

- Почему Вы решили стать участницей женского
движения "Инициатива"?

- Предложение создать такое движение поступило от
Ольги Лутковой, и я с удовольствием согласилась.

Благодаря таким организациям, как женское движе-
ние "Инициатива", мы делаем жизнь в нашем городе
только интересней и разнообразней. Помогая людям,
мы даём им понять, что они не одни, их всегда поддер-
жат и помогут. Мне и самой приятно жить в городе, где
всегда что-то происходит, есть чем заняться на выход-
ных.

До того, как я стала частью женского движения, мне
уже приходилось помогать людям в рамках проекта "Жен-
ское менторство". По задумке проекта, женщины-мен-
торы должны были помочь участницам, молодым де-
вушкам, в реализации их проектов. Мы делились своим
опытом ведения бизнеса, карьерного роста и реализа-
ции своих навыков и умений во всех сферах обществен-
ной жизни. Я оказывала содействие девушке из Кога-
лыма. В итоге у нас всё получилось, и мы до сих пор
поддерживаем связь. Это был важный опыт, и уже тогда
я поняла, что готова помогать людям.

- Как прошла первая встреча с участницами дви-
жения?

- Коллектив тогда собрался небольшой, чуть больше
десяти человек, но это всё равно хороший старт и от-
личная команда. Мы обсуждали, чем можем быть по-
лезны городу, рассказывали о своих идеях, а также при-
думали название для своего женского движения и выб-
рали эмблему. Если у кого-то были действующие проек-
ты, то интересовались, а не нужна ли помощь. Все де-
вушки очень активные: готовы принять участие в любом
мероприятии и оказать поддержку друг другу. Конечно,
каждая могла реализовывать свои задумки одна. Но в
коллективе всегда больше возможностей, а потому я рада,
что вступила в женское движение "Инициатива" и могу
помогать инициативным девушкам.

Я готова помогать людям

- Расскажите о реализованных проектах в рам-
ках женского движения.

- Большинство общественных организаций нацелены
на оказание поддержки. Она может быть любой, напри-
мер, помощь в проведении субботника, покупка продук-
тов или создание полезных материалов. У нас в женском
движении Наталья Кузьмичева и Светлана Харьковских
снимают программу "Будем жить!". Это также очень зна-
чимый вклад, ведь людям нужна поддержка, чтобы не
растеряться и знать, в каком направлении двигаться.

А ещё была очень интересная задумка, которая нахо-
дится в стадии реализации - издание книги со стихот-

ворениями и рассказами юных дарований Мегиона. Сна-
чала всё было на уровне простых мыслей, а после пере-
росло в полноценный проект.

Ещё один пример - это МегаНация. Её организовыва-
ла Патимат Азизова, а мы помогали чем могли, подклю-
чались в качестве жюри. На одном из этапов проекта
женское движение организовало одну из станций, мы
проводили конкурс. Было очень интересно и забавно!

- Какие идеи и проекты Вы помогаете организо-
вывать?

- На сегодняшний день в разработке сразу три волон-
тёрских проекта: "Чистая страна", "Городская среда" и
"Крепкая семья". Но пока всё на уровне задумки. Мне
хочется, чтобы участие в проектах приняли как можно
больше людей. Для реализации задуманного сформи-
рованы списки лиц, кого можно привлечь. Многих осо-
бенно заинтересовал проект "Крепкая семья", мы хотим
попробовать поработать с малообеспеченными семьями
и, в принципе, помогать всем, кто в этом нуждается.

Всё проходит не так быстро, но это связано с тем, что
проект не будет разовой акцией для галочки. Должна быть
проведена системная работа. Ведь если мы уже начали
это делать, нужно идти до конца. Такие проекты нельзя
забрасывать спустя месяц, сказав: "Надоело". Наша цель
- реализовывать задуманное как минимум год, чтобы
посмотреть, как можно улучшить и что стоит изменить, но
в идеале сделать его постоянным, без сроков.

Это же касается и других проектов, поскольку пробле-
мы существуют всегда и нельзя исправить всё за один
раз. Где-то нужно что-то подкрасить в городе или ока-
зать содействие. Возможно, помочь своей группой лю-
дям, которые уже занимаются благотворительными де-
лами.

- Какие задачи стоят перед женским движением
"Инициатива"?

- Все проекты требуют времени. И достаточно много.
Поэтому мы хотим привлечь как можно больше людей, не
только женщин, а всех, кто готов делать жизнь в нашем
городе лучше. Но чтобы всё шло согласно плану, всегда
нужны лидеры. И мы, женское движение "Инициатива",
готовы на своём примере показывать и вести за собой
людей, помогать в реализации самых разных проектов,
которые будут объединены общей целью - развивать
Мегион и делать нашу с вами жизнь запоминающейся.

ÆÅÍÑÊÎÅ ÄÂÈÆÅÍÈÅ

ÏÐÎÅÊÒ

ЕГО автором и руководителем
является этнолог, фольклорист и
практикующий психолог Андрей
Каримов из Екатеринбурга, кото-
рый, участвуя в этнографических
экспедициях по всей стране, обу-
чался у дедов-казаков разным ви-
дам рукопашного боя и попутно
изучал традиционную культуру
русского народа (танцы, песни,
игру на народных инструментах и
народные игры - неотъемлемую
часть культуры). Андрей Романо-
вич имеет и классическое высшее
образование: физкультурное и
психолого-педагогическое. Ре-
зультатом многолетней работы
Андрея Каримова стали: школа
русского рукопашного боя "Систе-
ма Сибирский казак", проекты
"Вместе" (народные танцы, песни)
и "Отцы и Дети", в основе которого
- разработанная им методика "Эт-
номузыкальные занятия с дош-
кольниками". Она опробована Но-
восибирским педагогическим со-
обществом в детских садах и реко-
мендована к использованию. Анд-
рей Каримов проводит семинары
в России и зарубежье, благодаря
чему в проектах принимают учас-
тие все больше людей.

О проекте "Отцы и Дети" Мари-
на узнала в 2014 году, посетив се-
минар Каримова в Нижневартовс-
ке. Там же она поучаствовала в
мастер-классе по кадрили "Косто-
ломка", записанной Каримовым в
экспедиции по Архангельской об-
ласти. И в январе 2015 года в Ме-
гионе были организованы первые
игры "Отцов и Детей" и вечерка с
кадрилью для взрослых, а затем
родились Мегионские семейные
клубы кадрили "Воскресник", "Сча-
стье быть вместе", где всех жела-

Ради детских улыбок

ющих Марина и соорганизаторы
обучали кадрили, а иногда проводи-
ли и семейные игры с детьми. Сей-
час занятия по танцу проводит друг
и соратник Марины по проекту, ин-
структор Алексей Гришин.

Марина Владимировна посетила
много семинаров А. Каримова, ста-
ла организатором, прошла инструк-
торский курс в 2018 году и начала
сама проводить игровые занятия.

- Марина, чем Вас привлёк
проект "Отцы и Дети"?

- У меня трое детей, и я всегда
была активным родителем. Кроме
того, имеется музыкальное образо-
вание и увлечение музыкой, танца-
ми и семейной психологией. Когда
узнала про проект, пазл моих ранее
собираемых увлечений сложился в
единую картинку. Прошла профпе-
реподготовку по социальной психо-
логии и педагогике. И я продолжаю
развиваться. Это увлекательный
процесс познания себя и других лю-
дей.

Впервые провела игры по мето-
дике на празднике, посвященном
сразу и 23 февраля, и 8 Марта, в клас-
се младшего сына, на тот момент -
первоклассника. Следом провела
"игровую вечёрку" в классе дочери (7
класс). А потом меня стали пригла-
шать знакомые педагоги и родите-
ли в другие классы, школы и детские
сады.

На всех занятиях мои дети мне по-
могают. Они и инвентарь донесут, и
игру запустят, и сами с удовольстви-
ем сыграют.

- В чем отличие между ин-
структорами проекта и анима-
торами?

- До проекта я также проводила
мероприятия по игровому сценарию
как аниматор. Цель такой работы -

развлечение детей на празднике
отдельно от родителей. А проект
"Отцы и Дети" направлен на нала-
живание контакта между всеми чле-
нами семьи посредством игры, на
обучение детей коммуникативным
навыкам. Здесь наблюдается нако-
пительный эффект от игр, что спо-
собствует воспитательному процес-
су.

- Проект называется "Отцы
и Дети", но ведь в играх уча-
ствуют и мамы…

- Слово "Отцы" в названии - это
собирательный образ взрослого. Из
своего опыта вижу, что на занятия
больше приходили мамы. А детям
хочется чувствовать рядом сильно-
го папу, опору всей семьи. Но ситуа-
ция начинает меняться, отцов при-
ходит всё больше.

Надо видеть, какие эмоции полу-
чают папы и дети, играя вместе.
Мужчины умеют это делать, нужно
только создать необходимую атмос-
феру! Мы, инструкторы проекта,
создаём такой настрой и запускаем
игру-процесс. Мы соединяем и
объединяем в игре "отцов" и "детей",
ненавязчиво и незаметно направля-
ем игру.

- Какова цель проекта?
- На данный момент в проекте со-

брано и проанализировано более
300 игр для разных возрастных
групп. Одни из них являются тради-
ционными народными, другие - за-
имствованы из фантазии самих де-
тей, но все они - с ключами для раз-
вития. Они бывают и простыми, и
многоуровневыми. В каждой игре за-
ложен нужный для полноценного
развития навык, опыт.

Целью проекта является восста-
новление и укрепление семейных
связей через игры. Играя вместе,
дети и родители лучше узнают друг
друга. Не секрет, что многие пробле-
мы у детей бывают из-за недоста-
точно прочных связей между ними и
их родителями. Взрослым не хвата-
ет времени для общения или пони-
мания, что детям очень важно дове-
рительное общение с ними. Но вов-

лечь взрослого человека в игру
столь сложно!

Многие взрослые разучились иг-
рать. Они взяли на себя роль "стро-
гого родителя" и не могут снять эту
маску, боятся потерять авторитет.
Игра же вводит участников в иную
реальность. Здесь нет привычных
нам чувства долга, стыда, вины. В
игре все равны. Ставится цель, ко-
торую все учатся достигать, каждый
по-своему, как может. Ребенок ви-
дит, что и отец может ошибиться: не
может перепрыгнуть через верёвку,
проползти, но он встаёт и продол-
жает игру. И ребенок запоминает:
если и случилась неудача, надо идти
дальше. Внутри человечка появля-
ется вера: "Мы смогли, папа смог, и я
смогу. Я хочу быть, как папа". Рож-
дается доверие, и авторитет роди-
теля приобретается естественным
путем, а не через страх наказания.

Все занятия ведутся под наигры-
ши балалайки, она задает ритм, на-
строение, указывает на начало и
конец игры. В играх мы используем
канат, палки, мячи, обручи. Часто
папы в игре становятся такими "жи-
выми тренажерами". Например,
игра с канатом учит ребенка чув-
ствовать время и его границы, попа-
дать в ритм. Это важный навык в жиз-
ни, он учит быть успешным, ведь ус-
пех - это "успеть" оказаться в нуж-
ном месте в нужное время.

Наши игры направлены на диаг-
ностику, тренировку и закрепление
таких качеств личности, как дове-

рие, воля и целеустремленность.
Также игры учат самостоятельности.
Международное название проекта
- "Empower the child", что в переводе
"Уполномочить ребенка". Мы пере-
даем детям свои навыки и компетен-
ции и вместе с этим постепенно вру-
чаем им ответственность за их
жизнь, чтобы они, покружившись на
нашей орбите в детстве, уверенно
вышли на свою жизненную орбиту.
Это наглядно видно на эмблеме на-
шего проекта.

- Есть ли у Вас интернет-
ресурсы для интересующихся
родителей?

- Я веду в "ВКонтакте" группы с
информацией о проведенных заня-
тиях, как в Мегионе, так и в других го-
родах: "Отцы и дети. Мегион ХМАО",
"Отцы и дети. ХМАО", "Вместе мы -
сила". Там же есть открытые группы
"Отцы и Дети. Всероссийское движе-
ние" и "Отцы и Дети. Официальная
страница" с анонсами событий и ви-
деолекциями автора проекта.

- Что Вы лично получаете от
этих занятий?

- Я очень люблю, когда дети ра-
дуются, улыбаются, смеются. У них
такие искренние эмоции. Это часто
видно на наших играх, особенно ког-
да родители активно участвуют. Это
такое чудо! И я рада, что, запустив
игру, могу зажечь в их глазах этот ого-
нек детского счастья. Вот мой сти-
мул.

Многие мегионцы уже слышали, видели или даже принимали
участие в игровых занятиях Марины Позычайло. Её приглашают в
детские сады, школы, на семейные и культурные мероприятия.
Марина - ведущий инструктор Мегионского филиала всерос-
сийского и международного проекта "Отцы и Дети". Чтобы по-
нять, чем инструктор проекта "Отцы и Дети" отличается от при-
вычного всем аниматора, нужно рассказать о самом проекте.

ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена

ХРХРХРХРХРАПОВААПОВААПОВААПОВААПОВА

Мария Мария Мария Мария Мария СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ
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В поисках героев Сталинграда
В СОСТАВ отряда "Истоки" вошли

Сергей Кузнецов (руководитель отряда),
Никита Семенов, Григорий Шайхутдинов,
Илья Митрофанов, Иван Тенюков, Викто�
рия Литтау, Вероника Зиганшина и Диана
Вильданова.

Вместе с "истоковцами" в Волгоград
отправился поисковый отряд из г. Лан�
гепаса "Обелиск" под руководством Кон�
стантина Михайловича Страхова, а так�
же два члена поискового отряда "Поиск"
г. Севска Брянской области Алексей Куз�
нецов и Василий Фирсов. В конце сен�
тября на помощь поисковикам прибыли
мегионцы Виктория Мороз и Никита Ше�
стаков. Общее количество участников эк�
спедиции, объединённых в сводный по�
исковый отряд, составило более 20�ти че�
ловек.

� 23 сентября мы прибыли в Волгог�
рад и на арендованных микроавтобусах
отправились к месту назначения � в Горо�
дищенский район. Лагерь был разбит во
дворе частного дома, в посёлке Западно�
вка. Часть поисковиков ночевала в доме,
часть � в палатках, � рассказывает Сергей
Кузнецов. � Руководителем экспедиции
стал председатель регионального отделе�
ния Общероссийского общественного
движения по увековечиванию памяти по�
гибших защитников Отечества "Поиско�
вое движение России" в Волгоградской
области Андрей Сергеевич Орешкин. В

В рамках Всероссийской акции "Вахта Памяти � 2022" и окружной
акции "Югра � Вахта Памяти � 2022" с 20 сентября по 10 октября 2022
года мегионские поисковики приняли участие в очередной экспеди�
ции. Уже традиционно ребята вели поиск на территории Городищенс�
кого района Волгоградской области � на местах былых боев Сталинг�
радской битвы.

нашем распоряжении находились два ав�
томобиля "УАЗ�2206", на которых мы вы�
езжали в поле, а также приобретали про�
дукты.

НАХОДКИ НА МЕСТАХ БОЁВ
Следует отметить, что в этом году нам

очень повезло с погодой. Днём было по�
летнему жарко. Дождей практически не
было. Рабочий день для поисковиков на�
чинался в 8.00, а заканчивался в 18.00.
Обедали в поле.

Поисковые работы проводились не�
сколькими группами у посёлка Россошки,
урочища Бабуркин, хутора Бородино, в рай�
оне кургана Большой и высоты 137,2. При
обследовании местности активно исполь�
зовались металлоискатели.

В результате на месте бывшего хутора
Бабуркин, где в январе 1943 года немец�
кую оборону прорывали воины 65�й армии
Донского фронта, в бывших основаниях
домов и подвалов, в окопах и овраге были
обнаружены останки 18�ти бойцов Крас�
ной Армии, сильно повреждённые оскол�
ками снарядов и лопатами "чёрных копа�
телей".

К сожалению, предметы, позволяющие
установить имена павших воинов, обнару�
жить не удалось.

Там же были собраны останки двух не�
мецких солдат без опознавательных жето�
нов.

У посёлка Россошки сургутскими поис�
ковиками был осуществлён добор остан�
ков одного красноармейца.

Все обнаруженные в ходе экспедиции
останки выкладывались на баннерное по�
лотно с изображённым скелетом человека,
обозначались соответствующими цифра�
ми и фиксировались фото� и видеосъём�
кой. Параллельно наиболее опытные поис�
ковики заполняли протоколы раскопок и
эксгумации.

Среди многочисленных находок оказа�
лись каски, штыки, лопаты, противогазы,
котелки, фляжки, кружки, тарелки, ложки,
сапоги, ботинки, ремни, пряжки, подсум�
ки, очки, чернильницы, бритвенные при�
надлежности, расчёски, зеркальце, пуго�
вицы, перочинные ножи, монеты, патроны,
гильзы, гранаты, миномётные мины, сна�
ряды, фрагменты танков и ящики из�под
боеприпасов.

Также среди находок оказались лемех
плуга с надписью: "Лит. Зав. Бр. Гутманъ
въ Царицыне № 3", а также патроны и
гильзы 1916�1918 годов выпуска, пред�
положительно периода Гражданской вой�
ны.

СВЕЧИ ПАМЯТИ
Вечером 3 октября, с наступлением

темноты, поисковики городов Лангепаса,
Мегиона и Севска приняли участие в тор�
жественном митинге, посвящённом подви�
гу защитников Сталинграда. В честь под�
нятых в этой экспедиции 18�ти павших ге�
роев были зажжены свечи памяти. Торже�

ственное перезахоронение павших защит�
ников�героев Сталинграда состоится 23
августа 2024 года на воинском кладбище
Россошинского военно�мемориального
комплекса.

За активное участие в деятельности по
увековечиванию памяти защитников Оте�
чества, участников Сталинградской битвы
и организацию поисковых работ на тер�
ритории Волгоградской области А.С.
Орешкин вручил каждому поисковому от�
ряду Югры и поисковикам г. Севска почёт�
ные грамоты.

4 октября, собрав вещи, ребята при�
были в Волгоград и разместились в гос�
тинице.

С 5 по 7 октября для юных поисковиков
были организованы экскурсии на Мамаев
курган, Музей�панораму "Сталинградская
битва", музей "Память", а также они воз�
ложили цветы на площади Павших борцов
и посетили другие памятные места горо�
да�героя.

СОХРАНИТЬ ИСТОРИЧЕСКУЮ
ПАМЯТЬ
5 октября поисковый отряд "Истоки" в

полном составе по приглашению родите�
лей и классного руководителя кадетского
4 "а" класса Светланы Анатольевны при�
был для проведения "Урока Мужества" в
МАОУ "СОШ № 128" Дзержинского района
г. Волгограда.

"Истоковцы" рассказали ребятам ис�
торию создания отряда, поделились ре�
зультатами работы за 17 лет и ответили
на интересующие ребят вопросы. Также
для детей была исполнена отрядная пес�
ня. Как стало известно, в этом классе
учится Дима Шарахов, племянник Дмит�
рия Павловича Литвинова, капитана
ВДВ, командира разведывательной
роты, геройски погибшего при исполне�
нии воинского долга на территории Дон�
басса. Все присутствовавшие почтили
минутой молчания всех тех, кто погиб,
защищая Родину. Встреча прошла в теп�
лой дружественной обстановке. Завяза�
лась крепкая дружба между школьника�
ми.

За большой вклад в дело увековечи�
вания памяти павших защитников Сталин�
града командиры поисковых отрядов
Югры вручили всем участникам экспеди�
ции почётные нагрудные знаки.

7 октября отряд "Истоки" отправился
в обратный путь и 10 октября вернулся
домой.

БЛАГОДАРНОСТЬ
ОТ ПОИСКОВИКОВ

Поисковый отряд "Истоки" сердечно
благодарит за помощь, благодаря кото�
рой состоялась экспедиция "Вахта Па�
мяти � 2023", председателя правления ре�
гиональной общественной организации
"Союз поисковых формирований ХМАО�
Югры "Долг и Память Югры" Т.Н. Аста�
фьеву, председателя Ханты�Мансийско�
го отделения Общероссийского обще�
ственного движения "Поисковое движе�
ние России" Н.В. Кучеренко. А также ис�
полняющего обязанности главы Мегиона
И.Г. Алчинова, Центр гражданского и пат�
риотического воспитания молодежи им.
Е.И. Горбатова и его руководителя А.П.
Ломачинского, жителей города Т.П. Ани�
симову, И.П. Литвинову, Н.А. Клевец, Ю.А.
Дорогавцеву, М.В. Собко, С.А. Бухтияро�
ву, Ираиду Ильиничну Марфицину из г.
Нижневартовска, дочь защитника Сталин�
града, погибшего в 1942 году.

Отдельная благодарность родителям
поисковиков за поддержку: семьям Зи�
ганшиных, Семеновых, Вильдановых,
Литтау, Тенюковых, Шайхутдиновых и
Митрофановых.

По материалам итогового отчета
отряда "Истоки"



6
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»
20 ОКТЯБРЯ 2023 Г. ÏÀÏÀÏÀÏÀÏÀÒÐÈÎÒÒÐÈÎÒÒÐÈÎÒÒÐÈÎÒÒÐÈÎÒ

Решил заключить контракт
о прохождении военной службы � прочти!

ÑËÓÆÁÀ ÏÎ ÊÎÍÒÐÀÊÒÓ

5 важных вопросов, ответы на которые нужно знать при заключении контракта
на военную службу в Югре.

Евгений ОГЛОБЛИН

Принял решение о службе по
контракту? Узнай подробности о
выплатах, гарантиях и поддер�
жке в Югре! Эта информация
точно поможет сделать правиль�
ный выбор.

1.  Какие выплаты по�
лучит заключивший
контракт на службу в

Югре?
Каждый имеет право заклю�

чить контракт на службу в любом
регионе России. Прежде чем
подписать документ, изучите, ка�
кие выплаты есть в других реги�
онах. В Ханты�Мансийском авто�
номном округе действуют наибо�
лее выгодные условия заключе�
ния контракта на военную служ�
бу.

Выплату от Министерства
обороны предоставляют по
всей стране, а вот региональ�
ные есть далеко не везде. В на�
шем округе единовременно
выплачивается 745 000 рублей.
Это:

� 400 000 � региональная
выплата при заключении кон�
тракта,

� 150 000 � региональная
выплата за каждые два месяца
службы,

� 195 000 � выплата Минобо�
роны РФ.

Во время службы из регио�
нального бюджета выплачива�
ется по 150 000 рублей каждые
два месяца и 100 000 � по окон�
чании контракта.

Также военнослужащий полу�
чает:

� от 204 000 рублей ежемесяч�
но � при нахождении в зоне СВО,

� плюс 100 000 � при получе�
нии государственных наград в
ходе участия в СВО.

Стоит также обратить вни�
мание на наличие региональ�
ных доплат при ранении. В
Югре это 500 000 при легком
ранении, 1 миллион рублей �
при тяжелом.

2. Что нужно для того,
  чтобы попасть в ря�

          ды Вооруженных Сил
РФ по контракту из Югры?
Обратиться лично в пункт от�

бора на военную службу, распо�
ложенный в Мегионе: ул. Новая,
13. Либо позвонить на горячую
линию по телефону  военкомата г.
Мегиона (ХМАО�Югра) +7�904�
880�08�07. Телефон горячей ли�
нии администрации г. Мегиона
(ХМАО�Югра): +7 982�185�52�72,
либо оставить заявку на сайте
voin86.ru.

3. Что делать, когда за�
явка на службу по кон�
тракту подана?

Оперативно, профессио�
нально, с индивидуальным под�
ходом � так можно охарактери�
зовать заключение контракта в
Югре. В пункте отбора заявка
будет рассмотрена в кратчай�
шие сроки. В случае положи�
тельного решения поступит вы�
зов в пункт отбора, где квали�
фицированные сотрудники рас�
скажут об имеющихся ваканси�
ях. Во внимание будет принято
желание о месте прохождения

службы, подразделении, с уче�
том опыта и образования. Если
гражданин, подавший заявку на
службу по контракту, из другого
региона, то он может самостоя�
тельно приобрести проездные
билеты (деньги будут возвраще�
ны) либо обратиться через сайт
voin86.ru с просьбой о приобре�
тении билетов.

4. Что происходит в
 пункте отбора?

            По приезде в пункт от�
бора гражданин проходит воен�

но�профессиональное ориенти�
рование, ему рассказывают обо
всех деталях службы. Далее нуж�
но написать заявление, пройти
военно�медицинское освиде�
тельствование. Процедура
оформления займет не более су�
ток.

Все прибывающие в Ханты�
Мансийск проживают бесплат�
но в гостинице, во время пре�
бывания все обеспечиваются
бесплатным трехразовым пита�
нием.

“Если мы не закончим эту войну,
пойдут наши младшие...”
Данила живет в Сургуте с четырнадцати лет, но считает этот город самым прекрасным на свете.
Он сам еще очень молод, но о цели пребывания себя и своих товарищей на СВО рассуждает
в очередном выпуске проекта "Разговор на передовой" с Эдуардом Басуриным по�взрослому здраво.

Виктория ШКЛЯР

Наша цель � закончить это всё и с победой вернуться домой

Данила получил повестку в рам�
ках частичной мобилизации 26 сен�
тября 2022 года. Говорит, что был
уверен в том, что его не минует вы�
зов в военкомат.

� Никто из моих друзей, из одно�
классников повестку не получил, а
мне пришла. Но я точно знал, что при�
дет: срочную служил пулеметчиком
взвода охраны, а в начале мобилиза�
ции говорили о преимущественном
призыве тех, кто имеет такие военно�
учетные специальности. Поэтому к
призыву был готов, � рассказывает
Данила.

Не готова была его мать. Она
вообще летела в тот момент на са�
молете в Сочи. Узнала о повестке в
Адлере, после прилета, и собира�
лась тут же вернуться обратно в
Сургут. Отговорил отчим, волон�
тер, участник гумкорпуса Югры. Да
и сам Данила понимал � смысла
маме лететь обратно нет, лишние
слезы.

� Я сказал ей, чтобы не пережи�
вала, все равно увидимся. Так и полу�
чилось � пока мы были в учебном от�
ряде, мама с отчимом дважды приле�
тали ко мне в Омск, � говорит боец.

С января отряд югорчан нахо�
дился в зоне СВО, с марта � уже "за
ленточкой". Тогда же, в марте, Дани�

ла почувствовал, что такое война, � по�
лучил множественные минно�взрыв�
ные ранения.

� Прилетела польская мина, бес�
шумная. Укрыться от нее невозмож�
но. Посекло руки, шею. В госпитале
был до конца июля, да еще и до сих

пор не до конца излечился. По ране�
нию побывал дома, снова увидел
близких, � рассказывает Данила.

Младший брат за это время окон�
чил школу, поступил в колледж. После
завершения обучения собирается на
срочную службу. Возможно, за это вре�

мя Данила и его друзья вместе со всей
нашей армией выполнят свою главную
задачу.

� Наша цель � закончить это все и с
победой вернуться домой, � подчерки�
вает парень.

Дома � любимая работа в нефте�

5. Стоит ли покупать
   экипировку?

        Все поступающие на
службу по контракту из Мегиона
получают рюкзак, состоящий из
32�х наименований: необходимое
снаряжение, белье и предметы,
которые пригодятся на службе.

Подробная информация о
действующих в Югре мерах
поддержки участников СВО и
их семей: voin86.ru,
svo.admhmao.ru, megion�
voin.tilda.ws.

газовой отрасли, а еще � любимая не�
веста.

� Значит, все же есть планы стать
мужем? � смеется Эдуард Басурин.

� Конечно. Только вернусь � сразу
свадьба, � отвечает Данила.

Но только когда вернется. А пока
что впереди � холодная донбасская
осень и зима, совсем не похожая на
северные зимы.

� Снега нет, но холодно. Сильный
ветер, сырость. Сначала мерзли, по�
том спасались "нателкой", флисовыми
костюмами, бушлатами. Благо обес�
печение у нас здесь хорошее. Югра
помогает, � рассказывает Данила.

За зимой обязательно наступит вес�
на, и с каждым шагом на запад по исстра�
давшейся донбасской земле эти ребята
будут приближать главный день для всех
поколений XXI века � день освобождения
от украинского неонацизма.

Спустя год после того, как эти ре�
бята ушли в рамках частичной моби�
лизации, они точно знают, что им и
завершать эту войну.

� Если не мы, то идти придется на�
шим младшим. Поэтому мы и пойдем
до победы, � четко отвечает Данила,
молодой парень, посеченный осколка�
ми "польки" на исконной русской зем�
ле, которую ему Богом дано освобо�
дить, как это уже делали его предки.



7
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»

20 ОКТЯБРЯ 2023 Г.ÈÍÔÎÐÌÀÖÈßÈÍÔÎÐÌÀÖÈßÈÍÔÎÐÌÀÖÈßÈÍÔÎÐÌÀÖÈßÈÍÔÎÐÌÀÖÈß

Профилактика онкологии

ÑÎÖÇÀÙÈÒÀ

Ты нужен для серьёзных задач!

ÔÎÐÓÌ

“ЮграТур 2023”

ÌÅÄÈÖÈÍÀ

Мегионец лишился денежных
средств

О пенсионных накоплениях

ÑÔÐ

МУП “Тепловодоканал”
приглашает на работу:

ÂÎÅÍÍÀß
ÑËÓÆÁÀ

ЗАКЛЮЧИВ контракт, можно самому выбрать воинс�
кую часть или подразделение Югры. В пунктах отбора или
военкоматах учитывают выбор бойцов, принимая в рас�
чет военно�учетные специальности. Также можно догово�
риться с нужной частью самостоятельно. После брони
места формируется "отношение" � ходатайство команди�
ра о принятии гражданина на службу конкретно в это ме�
сто. Отправка состоится на основании представленного
документа.

Больше информации об условиях заключения контрак�
та с Минобороны РФ � на сайте voin86.ru или по телефо�
нам в Мегионе 8�904�880�08�07, 8�982�185�52�72. Также
работают телефоны круглосуточной горячей линии: 8 (800)
301�68�88 и 117.

Победа � общее дело!

РАК молочной железы � злокачественная опухоль, ко�
торая среди всех онкопатологий, выявляемых у женщин
ежегодно, занимает около 25%. Несмотря на то, что по
статистике в РФ каждый год количество случаев злокаче�
ственных опухолей груди возрастает примерно на 1�2%, в
нашем городе за последние 3 года отмечается некоторое
снижение заболеваемости РМЖ, о чем свидетельствуют
следующие цифры: в 2021 году � 28 человек; в 2022�м � 27
человек; в 2023 году � 20 человек.

Важно отметить, что регулярное прохождение профилак�
тических осмотров и диспансеризации повлияло на рост
выявляемости данного заболевания в течение 3�х последних
лет с 20% до 40�50%, а также на снижение заболеваемости.

Не менее важна первичная профилактика рака грудных
желез, к которой относится самостоятельный осмотр гру�
ди. Её задача � не допустить развитие болезни. Несмотря
на все возможности диагностики, самоосмотр является
самым ранним и доступным методом выявления РМЖ. Его
необходимо проводить не реже 1 раза в месяц, не ранее
чем на 5�6 день цикла. При выявлении каких�либо тревож�
ных признаков необходимо обратиться к врачу.

К мерам вторичной профилактики относятся профи�
лактические осмотры и диспансеризация. Следует регу�
лярно проходить:

� осмотры в смотровом кабинете 1 раз в год в возра�
сте 20�40 лет;

� УЗИ молочных желез после 40 лет 1 раз в год;
� маммографию: в возрасте от 35 до 40 лет � при необ�

ходимости по назначению врача, ежегодно с 35 лет � при
отягощенной наследственности либо при выявлении из�
менений при биопсии, от 40 до 50 лет � с профилактичес�
кой целью 1 раз в 2 года, при имеющихся факторах риска
� ежегодно, старше 50 лет � ежегодно.

Не менее важными являются профилактические меры
у пациентов, которые уже перенесли РМЖ, с целью недо�
пущения метастазирования, рецидивов после проведен�
ного лечения. Данная профилактика проводится под кон�
тролем врача�онколога или маммолога.

Таким образом, предотвратить развитие рака молоч�
ных желез, повысить шансы на выздоровление, не допус�
тить рецидивов после проведенного лечения (специаль�
ного или хирургического) можно, если соблюдать эти
простые правила:

� ежемесячное самообследование молочных желез;
� скрининговое обследование молочных желез с час�

тотой, соответствующей возрасту женщины;
� носить удобное нижнее белье;
� не загорать с открытой грудью;
� беречь молочные железы от механических травм;
� придерживаться здорового образа жизни, включа�

ющего правильное питание, отказ от вредных привычек,
посильные физические нагрузки.

Соблюдать эти меры вовсе нетрудно, и они помогут
уберечь не только от онкологических, но и многих других
заболеваний, а также помогут сохранить красоту, моло�
дость и здоровье.

Маргарита ШЕПЕЛЬ, врач�онколог

О мерах господдержки
для самозанятых граждан

УПРАВЛЕНИЕ социальной защиты населения, опеки
и попечительства по городу Мегиону сообщает о возмож�
ности предоставления самозанятым (а также планирую�
щим оформить самозанятость) гражданам государствен�
ной помощи в размере 350 000 рублей на создание и раз�
витие своего дела.

Средства могут быть потрачены на приобретение ин�
струментов и оборудования, обучение, рекламу, аренду
помещений и т.п.

Одним из основных условий предоставления государ�
ственной социальной помощи является доход на одного
члена семьи ниже величины прожиточного минимума (21
475 рублей), а также наличие бизнес�плана.

Перед подачей в многофункциональный центр доку�
ментов на предоставление государственной социальной
помощи Управление социальной защиты населения, опе�
ки и попечительства по городу Мегиону рекомендует граж�
данам обратиться для получения индивидуальной кон�
сультации по адресу: улица Новая, 2, кабинеты 102 и 214.

График работы: понедельник с 09:00 до 18:00, втор�
ник�пятница с 09:00 до 17:00. Телефоны: (34643) 2�10�82;
2�10�84.

НАКАНУНЕ в ОМВД России по г. Мегиону с заявлени�
ем обратился мужчина, 1966 года рождения, который хо�
тел продать баян, но попал в ловушку мошенников.

Мужчина рассказал правоохранителям, что размес�
тил на специализированном сайте объявление о продаже
своего баяна за 5 000 рублей. Спустя пару часов ему по�
ступил звонок от неизвестного, который заинтересовался
товаром и захотел его приобрести. На вопрос, не хочет ли
фигурант проверить состояние баяна, тот ответил, что
держит музыкальный магазин, где занимается реставра�
цией музыкальных инструментов с последующей пере�
продажей. Подозрений незнакомец не вызвал, и потер�
певший назвал ему номер своей карты для перевода де�
нежных средств.

После этого ему на телефон начали поступать сообще�
ния с кодами, которые звонивший просил ему диктовать,
аргументируя это тем, что без кода не сможет произвести
оплату.

Мегионец не успевал даже читать сообщения, так как
звонивший все время его торопил, но в какой�то момент
обратил внимание на то, что с его карты списываются
денежные средства. Сбросив трубку, мужчина тут же об�
ратился в полицию.

Таким образом, аферисты похитили у потерпевшего
49 000 рублей. Возбуждено уголовное дело по ч. 3 ст. 158
УК РФ.

ОМВД России по г. Мегиону

ÂÀÊÀÍÑÈÈ

� маляра, образование среднее профессиональное,
без предъявления требований к опыту работы;

� инженера 1 категории, образование высшее по на�
правлению, стаж работы не менее 1 года;

� юрисконсульта 1 категории, высшее либо неокон�
ченное высшее юридическое образование, без предъяв�
ления требований к опыту работы;

� ведущего инженера ПТО, высшее техническое об�
разование, стаж работы обязателен;

� грузчика, без предъявления требований к опыту
работы;

� электрогазосварщика 3�5 разряда, наличие квали�
фикационного удостоверения, стаж работы обязателен;

� оператора котельной 3 разряда, наличие квалифи�
кационного удостоверения, стаж работы обязателен;

� слесаря аварийно�восстановительных работ 4�5
разряда, наличие квалификационного удостоверения,
стаж работы обязателен;

� слесаря�ремонтника 3�5 разряда, наличие квали�
фикационного удостоверения, стаж работы обязателен;

� слесаря по ремонту оборудования тепловых сетей
4�5 разряда, наличие квалификационного удостовере�
ния, стаж работы обязателен;

� слесаря по обслуживанию тепловых сетей 4�5 раз�
ряда, наличие квалификационного удостоверения, стаж
работы обязателен;

� рабочего по уходу за животными 2 разряда;
� электромонтера по ремонту и обслуживанию элек�

трооборудования 5 разряда, наличие квалификацион�
ного удостоверения, стаж работы обязателен;

� слесаря по КИПиА 4�5 разряда, наличие квалифика�
ционного удостоверения, стаж работы обязателен;

� мастера смены, высшее (техническое) образова�
ние, стаж работы не менее 3�х лет;

� аппаратчика ХВО 3 разряда, наличие квалифика�
ционного удостоверения, стаж работы обязателен;

� лаборанта химического анализа 3 разряда, нали�
чие квалификационного удостоверения, стаж работы
обязателен;

� слесаря по эксплуатации и ремонту газового обо�
рудования, наличие квалификационного удостоверения,
стаж работы обязателен;

� уборщика производственных и подсобных помеще�
ний;

� плотника 4 разряда, образование среднее специ�
альное.

10�11 НОЯБРЯ в Ханты�Мансийске пройдет турист�
ский форум "ЮграТур 2023".

Целью форума являются демонстрация туристских
возможностей муниципальных образований Ханты�Ман�
сийского автономного округа � Югры и стимулирование
роста внутренних, въездных и межмуниципальных поез�
док.

Экспозиция форума представлена семью выставоч�
ными и интерактивными площадками:

1. Общая выставочная экспозиция � югорские туропе�
раторы, гостиничные комплексы, базы отдыха, этногра�
фические объекты, музеи, государственные учреждения
и иные туристические магниты региона.

2. "Вкус Югры" � югорские продовольственные това�
ропроизводители.

3. "Город мастеров" � югорские ремесленники и не�
продовольственные товаропроизводители с организацией
мастер�классов и различных интерактивных программ.

4. Фудкорт � торговля готовых блюд от югорских рес�
тораторов с этнографическим колоритом.

5. Интерактивная зона � стенды с нетиповой застрой�
кой с организацией разнообразных активностей.

6. Фотовыставка "Югра � сказка здесь!" � на выставке
будут представлены фотоработы участников пресс� и
блог�туров "VisitUgra".

7. Регионы России � представители регионов Россий�
ской Федерации.

Также программа форума включает деловые мероп�
риятия в формате круглых столов, панельных дискуссий,
мастер�классов с привлечением спикеров федерального
уровня. Участие возможно в онлайн�формате, ссылки бу�
дут размещены на сайте https://ugratur.ugraforum.ru/.

Традиционно в дни проведения форума будет орга�
низован розыгрыш среди гостей и участников меропри�
ятия, посетивших выставочную экспозицию. Подведение
итогов розыгрыша состоится в преддверии закрытия

форума. Призы для розыгрыша предоставляются учас�
тниками�экспонентами форума по собственному усмот�
рению.

Контактное лицо: главный специалист�эксперт Цент�
ра компетенций в сфере туризма Фонда развития Югры
Купкин Василий Викторович, тел.: +7 (3467) 388�611 (доб.
149), +7�912�905�84�47, kvv@fondugra.ru.

СОЦИАЛЬНЫЙ фонд напоминает россиянам, у ко�
торых на лицевом счете имеются невыплаченные пен�
сионные накопления, о возможности обратиться в фонд
и получить эти средства. Сообщения о подаче заявле�
ния на выплаты приходили в личные кабинеты граждан
на "Госуслугах" начиная с апреля этого года. Всего рас�
сылка коснулась 1,4 млн граждан, уже имеющих право
на накопления, но пока не обратившихся за ними.

Согласно действующим правилам, выплата накопле�
ний является заявительной и происходит после того, как
человек обратится за средствами. Подать документы можно
в любой клиентской службе Социального фонда или мно�
гофункциональном центре. Оформить выплату накоплений
можно также через портал госуслуг. В зависимости от раз�
мера средств они выплачиваются сразу всей суммой либо
назначаются в виде ежемесячной пенсии. Повышение пен�
сионного возраста не распространилось на выплаты пен�
сионных накоплений, поэтому получить их можно в пре�
жних возрастных границах. Женщинам средства выплачи�
ваются с 55 лет, мужчинам � с 60 лет. При наличии права
досрочного выхода на пенсию оформить выплату накопле�
ний можно и раньше этого возраста.

Отметим, что помимо специальных информацион�
ных рассылок о накопленных средствах, Социальный
фонд каждый год планово уведомляет россиян о состо�
янии их пенсионного счета. Такие сообщения раз в три
года получают мужчины, достигшие 45 лет, и женщины
начиная с 40 лет. В уведомлении, которое поступает в
личный кабинет на портале госуслуг, отражено количе�
ство пенсионных коэффициентов и заработанный стаж.
Выписка также сообщает получателю актуальный раз�
мер пенсии, рассчитанный по этим параметрам. Сле�
дить за формированием будущей пенсии россияне мо�
гут также по информации, которая всегда доступна в
личном кабинете на портале госуслуг и предоставляется
в клиентских службах Социального фонда и многофунк�
циональных центрах.

УТЕРЯННЫЙ аттестат о среднем общем образовании
№ 07204000001314, выданный МАОУ "СОШ № 7" города
Тюмени в 2014 году на имя СМИРНОВОЙ Анастасии
Эдуардовны, считать недействительным.

ÎÁÚßÂËÅÍÈÅ

ÎÌÂÄ
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Анна Рыбкина � победитель!
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ÏÐÎÅÊÒÛ

Стали лауреатами

Если вы считаете, что с детьми обращаются
жестоко, звоните по телефонам:

3�32�55 (Детская общественная приёмная);
3�21�75 (комиссия по делам несовершенно�

летних и защите их прав в г. Мегионе);
2�33�50 (отдел опеки и попечительства); 112

(круглосуточно).

Вторая жизнь для книг
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ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

14 ОКТЯБРЯ заместитель губернатора Югры Елена
Витальевна Шумакова вручила дипломы лауреатов пре�
мии губернатора Югры воспитанницам Детской школы
искусств им. А.М. Кузьмина Кире Буренко, Екатерине Ба�
рышевой, Варваре Колокольцевой, а также преподавате�
лю школы Светлане Олеговне Балыгиной.

В МОДЕЛЬНОЙ детс�
ко�юношеской библиотеке
подвели итоги акции "Кни�
ги � детям", приуроченной
ко Дню знаний. Всем, кто
принёс книги для пополне�
ния библиотечного фонда,
выразили благодарность.
А для детей, которые уча�
ствовали в акции, провели
интерактивную игру с уча�
стием сказочных героев.

Напомним, что акция
"Книги � детям" проводи�
лась с 19 июня по 1 сен�
тября. Книги принимали во
всех библиотеках Мегиона
и Высокого. В итоге уда�
лось собрать более двух�
сот пятидесяти, в том чис�
ле семьдесят из них пре�
доставило ЗАО СП "МеКа�
Минефть". Каждая книга,
будь то сборник русских
сказок или энциклопедия о
животных, помогает сде�
лать фонд библиотеки раз�
нообразней.

� Мы с семьёй уже не
первый раз принимаем
участие в этой акции. Дети
читают книги по возрасту,
которые со временем на�
капливаются. Поэтому мы
относим их в библиотеку,
чтобы и другие ребята
могли ими воспользовать�
ся. Например, отдали одну
из любимых книг моих де�
тей про смешариков, она

красочная с иллюстраци�
ями. Также у нас была часть
серий энциклопедий про
животных. Это всё очень
хорошие книжки, но дети
уже прочитали их по не�
скольку раз. А благодаря
акции их могут прочитать
и другие, � рассказывает
участница мероприятия
Марина Степанова.

В акции приняли учас�
тие школьники. Для них со�
трудники библиотеки орга�
низовали развлекательную
программу. С ребятами
играли Незнайка и Коро�
лева книги, они провели
литературную викторину.
Затем детям предложили
нарисовать знаменитого
антагониста детских книг �
Бабу�Ягу, каждый по оче�
реди выходил и добавлял
что�то в портрет. В итоге у
ребят получилось два яр�
ких и смешных изображе�
ния героини сказок.

Затем каждому участ�
нику акции "Книги � детям"
вручили благодарствен�
ные письма.

� Уважаемые гости, я
хочу отметить важность
проводимого мероприя�
тия. Участие в этой акции
принимали представители
власти, жители города, об�
щественные организации.
Это очень ценно, ведь

библиотека пополняется
новыми книгами, которых
ещё нет на наших полках.
Так они обретают вторую
жизнь. Хочется поблагода�
рить всех, кто принял учас�
тие в этом благородном,
добром деле, � сказала ди�
ректор Централизованной
библиотечной системы Та�
тьяна Котлярова.

Большой вклад внес
коллектив Мегионской
школы для обучающихся с
ограниченными возможно�
стями здоровья, который
всегда принимает участие
во всех мероприятиях биб�
лиотеки. А также благодар�
ность за участие в акции
вручили депутатам Думы
города и участницам жен�

ского движения "Единая
Россия".

� Знаете ли вы, ребята,
что книга может исполнять
желания? Я раскрою вам
секрет. В этой библиотеке
есть традиция: когда берё�
те новую книгу, которую
ещё никто не читал, вы
всегда можете загадать
желание перед тем, как
прочитать её. Тогда оно
обязательно сбудется, по�
верьте мне! � обратилась
к юным участникам акции
Илона Денисова, депутат
Думы Мегиона, член фрак�
ции "Единая Россия".

С 13 ПО 16 ОКТЯБРЯ в Сургуте прошло первенство
автономного округа по каратэ среди мальчиков и дево�
чек 10�11 лет, юношей и девушек 12�13 лет в зачет V Спар�
такиады Ханты�Мансийского автономного округа � Югры
"Спортивные таланты Югры".

В соревнованиях приняли участие 250 спортсменов
из семи муниципальных образований автономного окру�
га: Ханты�Мансийска, Сургута, Нефтеюганска, Нижне�
вартовска, Нягани, Мегиона и Октябрьского района.

Город Мегион представляли 5 воспитанников отделе�
ния каратэ спортивной школы "Вымпел".

По итогам соревнований в разделе ката 1�е место
заняла Анна Рыбкина.

Поздравляем спортсменку и тренера�преподавателя
Наталью Николаевну Арефьеву с победой!

Номера телефонов экстренных служб:

Отдел внутренних дел � 102, 2�00�02, 2�14�73.
Единая дежурно�диспетчерская служба � 112.

Отдел ФСБ РФ � 8 (3452) 461695.

В чудесный праздник, юбилей,
Мы от души вас поздравляем,
Улыбки добрые друзей
Пусть вас сегодня окружают!
И будут светлыми года,
И все исполнятся желанья!
Здоровья, радости всегда,
Счастливой жизни, процветанья!

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

Мегионская городская организация ВОИ
поздравляет с юбилеем Анатолия Григорьевича

ДУЛЕВИЧА и Марину Викторовну
КРАВЦОВУ!


